

Intronisé à Saint-Emilion avec Julie Gayet

La Chaux-de-Fonds Patron de la Vinothèque de la Charrière, Dany Pochon a été intronisé par la Jurade de Saint-Emilion aux côtés de Julie Gayet, compagne de François Hollande.

Par
Alain Prêtre

Le Chaux-de-Fonnier Dany Pochon est entré dans le club très sélect de la plus prestigieuse confrérie bachique de France: La Jurade de Saint-Emilion. La cérémonie s'est déroulée dans la splendide Collégiale de cette cité médiévale du Sud-Ouest de la France. La haute distinction récompense entre autres la fidélité de toute l'équipe de la Vinothèque de La Charrière à l'appellation Saint-Emilion dont elle distribue les plus grands fleurons depuis 30 ans. Le Chaux-de-Fonnier a été parrainé par deux grands noms du monde vini-viticole de la région: François Despaigne, propriétaire entre autres du Château du Grand Corbin-Despaigne et Alain Moueix, Président de l'Union des grands crus classés de Saint-Emilion. Le Chaux-de-Fonnier a été élevé en quelque sorte au rang de citoyen d'honneur de Saint-Emilion comme avant lui le Prince Albert de Monaco, Charles Aznavour, Dany Boon ou encore Valéry Giscard d'Estaing. Dany Pochon est un habitué des prix et autres honneurs mais son intronisation à la Jurade de Saint-Emilion représente un peu la cerise sur le gâteau. «J'en suis particulièrement fier car l'appel-



Dany Pochon porte une cravate au centre de la photo.

(SP)

lation Saint-Emilion rassemble 1000 châteaux parmi lesquels les plus prestigieux au monde. Dans ce contexte faire partie de la Jurade dont le rayonnement est international est un peu une consécration». Il est l'un des rares Suisses à jouir de ce privilège, bien que depuis sa fondation en 1199, la Jurade ait intronisé environ 3000 personnes.

A l'honneur à la RTS

Le récipiendaire ne minimise pas pour autant son intronisation dans d'autres confréries et notamment celles des Vignolants de Neuchâtel. «Notre entreprise a

obtenu le prix du meilleur importateur suisse de vins français mais je suis un ardent promoteur des vins de notre canton. J'en ai d'ailleurs proposé un mercredi dernier pour accompagner la recette de l'émission de la RTS «Descente en Cuisine» qui sera diffusée entre décembre et janvier prochain». Dany Pochon était accompagné de sa fille Sophie lors de son intronisation à la Jurade. Ils ont vécu un moment de rêve riche en émotions. «Nous sommes rentrés dans la collégiale sous les crépitements des appareils photos d'une meute de reporters de presse».

Emu aux larmes

Les objectifs n'étaient pas spécialement braqués sur Dany Pochon mais cherchaient à accrocher le visage des quelques hautes personnalités honorées ce jour-là parmi une cinquantaine. Julie Gayet, comédienne et compagne de François Hollande, François Barouin, maire de Troyes et ancien ministre et la comédienne Michèle Laroque étaient de celles-là. Vêtu de la cape de circonstance, Dany Pochon a été appelé devant le Conseil de la Jurade qui a brossé son portrait avant de lui remettre le diplôme de Prudhomme de la Jurade. Ce fut un moment d'une

exceptionnelle émotion dans cette Collégiale pleine comme un œuf. J'en avais les larmes aux yeux». Une bonne dizaine d'amis vignerons du récipiendaire étaient présents pour célébrer dans le partage cette récompense d'une vie.

Sous le charme de Julie

Dany Pochon a évidemment profité de cette journée pour diriger son regard vers Julie Gayet. «Cette femme est l'archétype du charme à la française. Elle est d'une simplicité formidable, teintée de discrétion, d'élégance et d'une réelle finesse d'esprit». Il a échangé quelques mots avec François Barouin aux bras de Michèle Laroque, sa compagne. «C'est un homme très cultivé et accessible. Il démontre une vraie perception de la magie des vins».

Un repas de gala servi à 900 invités triés sur le volet dans le parc du Château du Clos Fourtet par le chef Alain Passard, trois Etoiles au Michelin, a clôturé la cérémonie. Le séjour de Dany Pochon et de sa fille Sophie dans le Saint-Emilionnais aurait pu s'arrêter-là mais c'était sans compter sur une invitation inattendue. «Nous avons été invités au Château Ausone pour un dîner somptueux dont nous nous rappellerons toute notre vie». /APR